

Epidémie de fièvre jaune dans le nord de l'Ouganda

@rib News, 29/12/2010 â€“ Source AFP Une mystérieuse maladie qui a causé la mort d'au moins 48 personnes depuis novembre dans le nord de l'Ouganda a été identifiée comme la fièvre jaune, a indiqué mercredi un responsable des services de santé ougandais. Après avoir soupçonné une possible épidémie de peste bubonique, les autorités sanitaires, avec l'aide de laboratoires locaux et étrangers, ont pu établir qu'il s'agissait de la fièvre jaune, a expliqué Kenya Mugisha.

"Il faut un certain temps pour identifier la fièvre jaune. Dans certains pays cela a pris six mois", a justifié M. Mugisha. La priorité est de trouver des fonds pour immuniser les populations vivant dans la zone touchée, a-t-il précisé, alors que la dernière épidémie connue de fièvre jaune en Ouganda date de 1971-1972. La maladie avait été détectée à partir de novembre dans plusieurs districts du nord de l'Ouganda, selon le ministre de la Santé. Transmise par les moustiques, la fièvre jaune est une maladie virale qui sévit dans les zones tropicales et provoque des maladies hémorragiques. Il existe toutefois un vaccin efficace pour éviter de la contracter.